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本日のプログラム 

「私の場合」  寺内 忠正会員 

前回例会報告（７月１３日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：我等の生業 

ビジターなし 

会長挨拶 
先週の６日、キャネル・ド・サントゥールにおいて慰

労・激励・歓送迎会と盛りだくさんの会を開催いたしま

した。久しぶりの宴席で大変盛り上がり楽しいひと時を

過ごさせていただきました。参加いただいた会員の皆

様お疲れ様でした。前年度親睦委員長泉会員には進

行役を務めていただき有難うございました。 

今月はロータリーの特別月間とうたわれていますの

でその歴史を紐解いてみました。この月間は１９８３年

（昭和５８年）から開始されたと記載されていました。そ

の後、何回か改定され現在の形である特別月間は２０

２０年１月理事会決定８５号によるものとされています。

特別月間とはクラブだけではなく、ロータリアン一人ひ

とりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、

国際ロータリー（RI）理事会が指定した特別月間のこと

であると記載されています。そして各月には重点分野

がそれぞれ記載されていますが、７月は重点分野の

記載がありませんが、７月は特別月間として位置づけ

されています。 

各月の重点分野 

８月：会員増強・新クラブ結成推進月間 

９月：基本的教育と識字率向上月間 

ロータリーの友月間 

１０月：地域社会の経済発展月間/（米山月間） 

ロータリー学友参加推進週間（10/7） 

１１月：R財団月間/世界インターアクト週間（11/5） 

１２月：疾病予防と治療月間 

１月：職業奉仕月間 

２月：平和構築と紛争予防/2月 23日：ロータリー創立

記念日（世界理解と平和の日） 

３月：水と衛生月間/世界ローターアクト週間（3/13） 

４月：母子の健康月間 

５月：青少年奉仕月間 

６月：ロータリー親睦活動月間 

以上のように決まっています。 

７月はロータリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に

参加するよう強調するための特別月間に、歓送迎会を

開催できたことは大変嬉しく思います。又、ロータリー

の親睦活動は大切な行事であります。特別月間に相

応しい会であったと思います。 

ただ、歓送迎会は新たな出会いと別れが交錯し、ロー

タリーを退会する会員の姿に対して寂しく感じるのは

私だけではないと思います。 

別れといえば、７月８日（金）11 時 30 分頃奈良県で発

生した安倍晋三前首相が選挙応援の中凶弾に倒れ

帰らぬ人となりました。犯人がどのような動機で今回の

犯行を実行したのかの原因はよく判りませんが、いず

れにしてもこのような暴挙は許されることではありませ

ん。ロータリアンの精神、他人に対する寛容、思いやり、

優しさ、敬う心を皆が持ち続けられる社会にしていきた

いものです。 

芥川龍之介の侏儒の言葉にある一説、暴力について

このように書かれています。 

「人生は常に複雑である。複雑なる人生を簡単にする

ものは暴力より他にある筈はない。この故に、往々石

器時代の脳髄しか持たぬ文明人は論争より殺人を愛

するのである。しかし亦権力も畢竟はパテントを得た

暴力である。我々人間を支配する為にも、暴力は常に

必要なのかも知れない。或いは又必要ではないのか

も知れない」と書いています。このような事件が今後起

きないことを願うとともに、ロータリーの特別月間で暴

力を否定する項目として２月の平和構築と紛争予防が

あります。地域もそして地球上からも暴力のない社会

が実現できればと感じた１週間でした。次週は明るい

話があふれることを願い会長挨拶と致します。 

幹事報告 
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【週報・60周年記念誌拝受】八日市場ＲＣ   

1. クラブ役員向けのコースについてのご案内 

…RI研修・開発担当部 

2. 小見川 RC事務局住所変更のお知らせ 

3. クラブ・地区支援リソース集のご案内 

4. 資料ダウンロード URL のご案内】ビジョンレ

ポート 2020（本編&資料編）日本のロータリー

100周年実行委員会ビジョン策定委員会 

5. 地区 R研修委員会会長アンケートのお願い 

6. クラブ米山記念奨学委員長セミナーのご案内 

…ガバナー事務所 

7. 2022-2023年度 上期普通寄付金のお願い 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

8. 第８グループ分担金納入のお願い 

…第 8グループガバナー補佐 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 
大里忠弘会員     泉 英伸会員 

 (7月 13日）      (7月 12日) 

入会記念日 杉山 俊明会員(7月 7日） 

創業記念日 東川祐太郎会員(7月 9日) 

ニコニコＢＯＸ  

✧髙瀬幸雄会長 

五大奉仕委員長の皆様 この一年間御協力の程宜

しくお願い申し上げます。 

✧五大奉仕委員長 

本日卓話よろしくお願いします。 

✧大里忠弘会員 

岐阜の義理の兄が今年度2630地区のガバナーを務

めます。体に気を付けて欲しいものです。 

✧金島弘会員 

本日銚子商業野球初戦です。応援宜しくお願い致

します。例会休みます。ホタルも出て来ましたので

案内します。 

✧廣瀬 修一会員 

先日は歓迎会をありがとうございました。 

✧五十嵐 亘会員 

先日は歓迎会ありがとうございました。 

✧熊澤 直紀会員 

先日は歓迎会ありがとうございました。 

✧飯島 良春会員 

歓迎会ありがとうございました。  

✧山本 肇会員 

先日は盛大な歓迎会をありがとうございました。 

卓  話 ＝五大奉仕委員長就任挨拶＝ 

クラブ奉仕委員会 佐藤 直子委員長 
今年度、クラブ奉仕委員長を

拝命致しました。宜しくお願い致

します。 

クラブ奉仕委員会は例会運営、

親睦活動、会員増強、広報・会

報の四つの委員会構成から成り

ますが、直接的にクラブ運営や

活性化に大きく関わる委員会です。高瀬会長の「ロー

タリー活動を実践し社会に貢献しよう、そして実践は

真心を込めて」のスローガンをどれだけ具現化するこ

とが出来るか、バランスの取れたプログラムの提案及

び運営を心掛けていきたいと思います。 

先ずは、例会運営委員会においては、寺内忠正委

員長を中心に、会長の「第一優先事項は卓話を大事

にする」という思いを尊重させて頂き、卓話者の時間を

しっかり 25分確保した運営に当たりたいと思います。 

また、親睦活動委員会においては、熊澤直紀委員

長を中心に、一堂に会するプログラムの立案や機会を

増やすことで、今まで以上に親睦の輪が広がることを

期待しています。それには、感染症対策をしっかり行

ったうえで活発な親睦活動を再開し、この二年間出来

なかった行事を含め、出来る限り行えるよう皆で協力

しながら尽力してまいります。 

さらに、会員増強委員会においては、何といっても

宮内龍雄委員長の卓越した思考と行動力の下、純増

３名を達成して頂けることを信じております。人材の確

保のためにも会員を増やしていくことは、どこのクラブ

でも長年の課題でありますが、それには魅力あるロー

タリークラブという付加価値を付けていくことが大事だ

と思いますので、是非これは同時進行で進めたいもの

です。 

そして、広報・会報委員会については、山本肇委員

長が、この銚子ロータリークラブでは伝統的に大岩会

員から伝授されている写真撮影の手腕に磨きが掛か

ることを期待すると共に、会員の皆様方にも多くの投

稿もお願いしてまいりたいと思います。兎にも角にも、

今年度はクラブ全体に活気を取り戻すような運営を心

掛けていきたいと思いますので、どうぞ一年間、皆様

方のご支援・ご協力を宜しくお願い致します。 

職業奉仕委員会   上総 泰茂委員長 
皆様のご協力を得ながらロー

タリーの職業奉仕について考え

る場を提供出来るように委員会

で活動してまいりますのでよろし

くお願いいたします。 

ロータリー活動の基本に職業を

通じて社会に奉仕するという考

え方がありますが職業を通して社会のいろいろなニー

ズを満たすことがロータリーの目的とされています。 
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そして日々の仕事を通して世の中に貢献するために

奉仕の心を育て向上させるとも述べられています。 

皆様の貴重な職業体験（奉仕と営利の両立）を卓話

や会報で共有させていただき職業奉仕の心を学ぶ機

会にしたいと考えています。 

昨今のコロナ禍では職業奉仕の機会すら無くなる事

態に遭遇し環境変化や時間の制約やらで年々栄枯

盛衰があり事業の継続も当たり前ではありません。4つ

のテストに代表される職業倫理が職業継続の力にな

れるように期待していきます。 

ロータリークラブは異なった職種の責任者の方が集ま

る会ですが仕事の顔や業界を知る機会があまり少な

いようです。本年の委員会活動はお互いの職業を知

り職業奉仕について改めて考える機会を提供できたら

と考えています。 

社会奉仕委員会   泉  英伸委員長 
本年度社会奉仕委員長を仰

せつかりました泉です。 

委員会のメンバーは、副委員長

に島田会員、小委員会の地域・

環境保全委員長に金島会員、

副委員長常世田会員、桜井広

和会員の計５名です。私以外の

方々は頼りになる方ばかりで有難いです。私自身は、

平成３０年 1 月入会のまだ 5 年目の未熟なロータリア

ンでありますから、なぜ私が委員長なのか？と疑問符

はつきますが、引き受けた以上はメンバーや他の会員

皆様の経験や知識、やさしさに全面的に頼りながら、

何とか社会奉仕委員長としての職責を全うする所存で

す。 

本年度、当委員会は「銚子に居住する人々の生活の

質を高めるために、継続事業を変わらず実施しつつも、

何か改善点があるかを考え続けること、積極的に新た

な社会奉仕のアイデアを想起して実現することを目指

します。」という活動方針を掲げました。もちろん自ら

考え続けたいと思いますが、何分、浅学菲才（せんが

くひさい）で、日々の生活にアップアップしている身で

ありますから、皆様の中に、あんなことができたら、み

んな喜ぶよねとか、こんなことがあったら、銚子もっと

良くなるよねとか、何か良いアイデアがありましたら是

非お教え頂けると幸いです。 

社会奉仕委員会の具体的な活動内容については、

①社会を明るくする運動市内大行進はコロナの影響

で中止となりましたが、②夏の交通安全運動7月１５日

16時～シートベルト・チャイルドシートセーフティチェッ

ク街頭キャンペーン③7月１９日１６時～薄暮時街頭監

視があります。参加可能な方は、是非参加をお願い

致します。④駅前花壇の花植えは「あおぞらみさき」に

頼んで年４回、あと３回行う予定ですので、参加ご協

力お願い致します。今後も社会奉仕活動の告知をい

たしますので私がとお考えの方は、積極的に参加を

お願い致します。 

最後にあらためまして、私も、１年後に満足した気持ち

になれるように努力を続けていきたいと思います。皆

様、これからの 1年間どうぞよろしくお願い致します。 

国際奉仕委員会   高橋 宏資委員長 
本年度、国際奉仕委員長を仰

せつかりました高橋です。国際奉

仕委員長は３度目ということにな

ります。初めての地区への出向

は国際奉仕委員会でした。その

後も地区と共にフィリピン、ベトナ

ムでの奉仕活動を勉強してまいり

ましたが、少しでも国際奉仕を通じてクラブの活性化

のためになりますように努力していきます。１年間よろ

しくお願いいたします。活動方針として、国際奉仕プ

ロジェクトは、ただ金品を援助するだけでなく、受益者

の立場に立って考えることで援助を受けた人の自助

努力を支える活動でなければならない。このことを念

頭に置いて考えていきたいと思います。 

 できれば、現地へ赴き、地元のロータリークラブと親

交をはかり交友関係を築き、その地域社会の人々が

必要としているプロジェクトであるかどうかを見極めるこ

とが必要です。 

 しかしながら、現時点ではコロナウイルス感染症の流

行の中、その活動がどこまで可能かはこれからの状況

により判断しながら、内容の変更も考えなければなら

ないと思います。 

 活動計画の第 1としては、サウスダバオ RCとの交流

ですが、2013 年宮内榮会長年度の時のダバオ盲学

校の支援から始まりました。コロナ禍の中、3 年間ほど

中断となってしまいましたが、ダバオ盲学校が気がか

りでなりませんでした。本年度、ミンダナオ島に渡航が

可能になれば良いのですが、まだまだ予断を許さな

い状況です。 

 そして、当委員会には、その他に R 財団、米山記念

奨学委員会も含まれています。 

 R 財団の小委員長は田中英子会員です。地区では

会員 1 人当たり 150 ドル以上の寄付をノルマとしてい

ますが、皆さんの気軽な寄付を期待しています。 

 そして、米山記念奨学委員会は松本恭一委員長で

す。２００７年より多地区合同奉仕活動となり RI に認め

られました。日本の民間の奨学事業では最大の組織

で、年間 14 憶円弱の支援金が集まっています。 一

人でも多くの留学生が活用できますように、本年度も

支援よろしくお願いいたします。 

青少年奉仕委員会  須永 清彦委員長 
青少年奉仕委員長に就任致

しました須永です。宜しくお願い

致します。 

本年度、青少年奉仕委員会は、

副委員長に大里会員、ローター

アクト委員長に島田会員、委員

に五十嵐会員・東会員といった

強力な布陣で活動を行わせて頂きます。2年前に引き

続きの大役を仰せつかわりましたが、前回はコロナ禍
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の中、活動が殆どできなく、今回はそのリベンジと思っ

ております。 

今年度の活動についてですが、8 月 21、22 日に行わ

れる関東近県中学生野球大会は、2年ぶりの開催とな

ります。今回開会式挨拶が東クラブ、始球式が銚子ク

ラブとなっております。メーキャップ対象となっていま

すので、高瀬会長の剛速球を楽しみに開会式・閉会

式に是非ご参加ください。 

毎年市内小中学生の夏休みの宿題の定番となってい

る「小中学校科学作品展」の後援も例年通り行います。

その他、各青少年団体への支援としてＣＯＭ杯への

協賛、ボーイスカウト・ガールスカウトへの助成金交付

も例年通り行います。  

その他の継続事業としてはＲＹＬＡ参加・青少年奉仕

月間での卓話があります。ＲＹＬＡは前々年度中止、

前年度は宿泊なしの 1 日での開催となりましたが、今

年度は、例年通り 2 日間でのウォークラリーが行える

事を願っております。また、千葉科学大学ローターア

クトクラブですが、近年会員数が増えており、現在 23

人在席となっています。前会長の木原君の功績が大

きいのですが、木原君も現在 4 年生今年度で卒業と

なっています。現会長の佐藤陽平君、副会長兼幹事

の金城旭さん、会計の松川晃太郎君が運営を引きつ

いでいます。また、金城さんはアクトの地区役員にも

就任しております。木原君が卒業後も、引き続き活発

な活動が出来るよう、島田ローターアクト委員長を中

心に活動を行っていきます。先日 7/8 日に今年度 1

回目のアクト例会に参加してきました。ロータリーから

は、私、大里副委員長、島田アクト委員長、金島前ア

クト委員長、寺内例会運営委員長の 5名で参加してま

いりました。例会は金城副会長/幹事の進行で行われ

ました。新入会員も多くいたため、自己紹介・ロータリ

ークラブ及びローターアクトクラブの説明や大学内外

での活動計画について説明が行われました。また、今

年度の学年代表や青澄祭（11/12・13）での役員決め

等も行われました。 

今年度も、地区アクトの会長幹事会は 2 カ月ごとに各

クラブで持ち回り開催となったようです。第一回は

7/30鴨川、第 2回が 9/24で銚子が輪番となっており

ます。 

また、アクトの APRRC が今年韓国で開催予定です。

学生には金額面で負担が大きいと思いますが参加希

望の会員もありますので、そちらに関しても支援出来

たらよいと思います。その他、アクト地区大会・留学生

交流会等も引き続きサポートして行きたいと思います。

最後、お願いでは御座いますが、ロータリーとして支

援できる開催行事の情報等ありましたら、是非ご一報

頂けると幸いです。どうぞ一年間宜しくお願い致しま

す。 

 

委員会報告  

宮内秀章クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友 7月号読みどころ紹介 

島田洋二郎ＲＡＣ委員長 

2022－23年度千葉科学大学 RAC 第 1回例会報告 

参加者：須永青少年奉仕委員長・大里 同・副委員長    

金島地域環境保全委員長・寺内例会運営委員長 

島田ローターアクト委員長  

7月 8日(金)千葉科学大学ローターアクトクラブ、新

年度第１回例会が講義棟 2026 室において 16：40 分

より開催されました。現在アクトメンバーは 23 名、当日

は新会長の佐藤陽平さん、幹事兼副会長の金城旭さ

ん(共に 3 年生)、木原正稀直前会長、そして 2 年生、

1年生のメンバー合わせて 15名の参加でした。ロータ

リアンを含めて参加者全員の自己紹介から始まり、金

城幹事によるロータリーについての解説、加えてロー

ターアクトを中心にロータリーの青少年部門の説明を

約 30分、話をしてくれました。 

続いて今秋 11月 12－13日(土・日)に行う予定の学園

祭「青澄祭」での実行委員長ならびに実行委員の選

出、2 年、1 年のメンバーの中から学年代表の選任も

行われ、メリハリのあるしっかりとした例会運営をしてい

たと思います。報告事項として一点、本年度１月よりロ

ーターアクトも国際ロータリーへの分担金(1人 500円)

が義務付けられることになります。当初はロータリーク

ラブからの補助金の中から支払う予定でしたが、アクト

の皆さんはそれに当てるため、各々500円の負担を会

費として集めることにしたそうです。皆さんにもアクトの

例会にメーキャップをお願いしたいところですが、例

会の開始が授業終了後、夕方４時過ぎ頃からですの

で、もしお時間の都合のつく方は参加をして頂ければ

と思います。 

【出席報告】  
会員総数 ３７名  出席計算 ３４名  

出  席 ２７名  欠  席  ７名  

出 席 率 ７９．４１％ 

欠席者：東君・東川君・金島君・島田君・吉原君 

鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】 なし 

【ニコニコ】 

  

 

 

ニコニコ BOX ￥47,000 計 ￥ 91,000 

スモールコイン ￥ 2,295 計 ￥  2,295 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥  2,610 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 26,500 

次週（７月２７日）プログラム 

「クラブ研修・情報委員会 

“新年度に向けて”」 

高橋宏資国際奉仕委員長 

宮内秀章クラブ研修・情報委員長 

お弁当：大新（幕の内） 

 

 

 

 


